

LUIS ALFARO UCERO/AD NO HA PEDIDO NADA A CAMBIO

-FECHA- 11.04.1996

-SECCION- POLITICA

-PAGINA- 1

-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Luis Alfaro Ucero AD no ha pedido nada a cambio cuando ha apoyado al Ejecutivo "Nosotros no tenemos ningún compromiso con el Gobierno, nuestro compromiso es con el país", dijo el secretario general de AD tras la juramentación de las nuevas autoridades del partido El Presidente de la organización, Pedro París Montesinos anunció que el objetivo principal será conducir a AD hacia su recuperación definitiva y a la búsqueda de la reconciliación interna MILAGROS DURAN

El presidente de la Comisión Electoral Nacional de Acción Democrática Vianney Rodríguez, proclamó y juramentó este miércoles a las nuevas autoridades de la organización, en un acto muy concurrido en el salón de Asambleas del "bunker" de La Florida. Las nuevas autoridades de AD ejercerán sus funciones de dirección por tres años, período que podría ser prorrogado por otros dos años si así lo decide el Comité Directivo Nacional (CDN), por lo que estos miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) podrían permanecer en sus cargos hasta el año 2.001. El presidente del partido, Pedro París Montesinos, se dirigió a los presentes para delinear el objetivo que se trazará la dirección nacional en su gestión: -Nuestro propósito se dirigirá a conducir al partido exitosamente hacia la recuperación definitiva de la organización, la búsqueda de la reconciliación interna, la integración de todos los compañeros al trabajo diario, para poder mantener la fortaleza indispensable, para conservar la posición de primera fuerza política del país. Los nuevos miembros del CEN se estrenarán mañana, cuando se realice la

primera reunión de este órgano de dirección partidista. EL NUEVO CEN Estos son los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional para el período 1996-1999: Presidente, Pedro París Montesinos; primer vicepresidente, David Morales Bello; segundo vicepresidente, Gastón Vera; tercer vicepresidente, Paulina Gamus; secretario general, Luis Alfaro Ucero; secretario de Organización, Lewis Pérez Daboín; secretario Sindical, César Gil; secretario Agrario, Amílcar Aponte; secretario Juvenil, Jorge Millán; secretario de Educación, Pablo González; secretario de Profesionales y Técnicos, Guillermo Call; secretario de Asuntos Técnicos, Marcos Maldonado; secretaria Femenina, Ixora Rojas; secretario de Asuntos Internacionales, Timoteo Zambrano. Los 21 secretarios políticos son: Arístides Hospedales, Henry Ramos Allup, Carmelo Lauría, Nerio Rausseo, Luis Aquiles Moreno, Pedro Tabata Guzmán, Freddy Iriarte, Luis Ordóñez, Miguel Espidel, Vianney Rodríguez, Omar Barboza, José Rubín, Oscar David Soto, Liliana Hernández, Adela de Liendo, Lilian Arvelo, Lilia de Rivero, Mabelly de León Ponte, Rosa Bethermit, Isabel Carmona de Serra y Olivia Pérez Mago. Son doce las nuevas caras del CEN de AD; Jorge Millán, Timoteo Zambrano, Nerio Rausseo, Miguel Espidel, Vianney Rodríguez, Omar Barboza, Oscar David Soto, Adela de Liendo, Lilia de Rivera, Rosa Bethermit, Isabel Carmona de Serra y Olivia Pérez Mago. NO HAY COMPROMISOS CON EL GOBIERNO El secretario general de AD, Luis Alfaro Ucero, reiteró que Acción Democrática no tiene compromisos con el gobierno. Añadió que si en ocasiones esta organización ha apoyado al Ejecutivo en el Congreso, no se ha pedido nada a cambio. "Nosotros no tenemos ningún compromiso con el Gobierno, nuestro compromiso es con el país", dijo. Alfaro Ucero también se refirió a las declaraciones del ex presidente del Banco de Venezuela, Jacques de Vera, quien dijo que AD

habría presionado su salida de la entidad financiera. -Yo tengo entendido que la doctora Margulis asistirá hoy al Congreso Nacional para ser interpelada acerca de una materia que depende exclusivamente del Estado, como es el cambio de directiva de un banco del Estado. Añadió que "hoy (ayer) aparece en la prensa nacional un informe de la Superintendencia de Bancos (sobre el Banco de Venezuela) y parece que las cosas no estaban del todo bien. Yo quiero de una vez dejar en claro que no tuve nada que ver con eso. Esta es un decisión soberana del gobierno nacional, que es el dueño del banco. Yo no me explicó... eso es como si el Presidente de la República decida cambiar al presidente de la CVG, y entonces digan que la culpa es mía. Esas cosas pasan sólo en Venezuela. Pareciera que el señor De Vera tiene muchos dolientes, salvo que detrás de esto haya una cosa distinta. Se le preguntó qué interés tendría AD sobre un banco, y respondió: -Que vamos a hacer nosotros con un banco, nada. Mi preocupación es el partido. Además, nosotros no hemos condicionado a nada al gobierno. Por ejemplo, lo de Matos nos pareció que era inoportuno e irresponsable.